

FEUILLET PAROISSIAL DU 17 SEPT. 2023

TOUT LE MOIS DE SEPTEMBRE

INSCRIPTIONS À LA CATÉCHÈSE

Tous les jeunes voulant s'inscrire à la catéchèse peuvent le faire en tout temps. Par courriel : fvc.smy@gmail.com ou en communiquant avec Geneviève Deziel au 450-691-6600 poste 121.

LANCEMENT DE L'ANNÉE PASTORALE!

Régions de Châteauguay et de Beauharnois. Samedi le 23 septembre en compagnie de monseigneur Noël Simard, à Sainte-Marguerite-d'Youville



12h00: Pique-nique familial (Chacun apporte son repas)
13h00: Partage et enseignement avec Mgr Simard (activités pour les enfants)
14h00: Pause-dessert (On fournit le dessert)
14h30: Prière et louange
15h00: Fin

Infos: pastorale.smy@gmail.com

Collecte pour les besoins de l'Église au Canada 24 septembre 2023

Merci pour votre soutien continu! Chaque année, et avec la générosité des fidèles catholiques d'un océan à l'autre, les évêques du Canada continuent de travailler sur des questions doctrinales et éthiques; des initiatives œcuméniques et des dialogues interreligieux; les relations internationales; l'évangélisation, l'éducation de la foi et la catéchèse; les relations avec les peuples autochtones; des questions de justice sociale; et le développement d'une culture de la vie et de la famille. En plus de leur Conférence nationale, les évêques du Canada se réunissent également en quatre assemblées régionales (Atlantique, Québec, Ontario et Ouest). La CECC et les assemblées régionales comprennent les évêques de l'Église du rite latin au Canada, de même que les évêques éparchiaux des Églises catholiques orientales.

LAMPE DU SANCTUAIRE : Semaine du 17 sept. 2023

✠ pour *St-Antoine de Padoue (L. D.)*

INTENTION DE MESSES

<u>Samedi 16 sept. 2023</u>	
16h	Thérèse Roussin / Jacques et Jeanne Léger
<u>Dimanche 17 sept. 2023</u>	
9 h	Liliane Lauzon / son époux
	Rosario Pinizzotto / Guillaume Pinizzotto
	Ronald Lefebvre / son épouse et ses enfants
	Pauline Guindon Pelletier 28 ^e ann. / son fils André
	Claude Boudrias 34 ^e ann. / Pierrette
11 h	Marie-Jeanne & Joseph Millette / la succession
	André Bédard / sa sœur Hélène
	Remerciement à Jésus / un paroissien
<u>Lundi 18 sept. 2023</u>	
16h45	Thérèse Champagne / parents et amis aux funérailles
<u>Mercredi 20 sept. 2023</u>	
16h45	Diane Pineault / Murielle
<u>Vendredi 22 sept. 2023</u>	
16h45	Ginette Poirier / parents et amis aux funérailles

ADORATION TOUS LES MERCREDIS DE 9H À 16H

TOUS LES VENDREDIS :

15 h : *chapelet de la miséricorde*

15h30 : *adoration*

16h45 : *messe*

✠ ----- ✠

LAMPE DU SANCTUAIRE :

Toute personne qui aimerait payer la lampe du sanctuaire pour la semaine veuillez vous adresser au secrétariat. Coût de la lampe du sanctuaire : 10,00\$. Plusieurs semaines sont disponibles.

VOS OFFRANDES

Quête du 9 et 10 sept. 2023 : 2 416.00\$

Merci de votre grande générosité!



Bonne semaine!

DON DE 4000\$ POUR LES SINISTRÉS DU FEU

Le jeudi 24 août dernier, un incendie a ravagé l'immeuble situé au 39 rue St-Hubert, à Châteauguay, jetant ainsi à la rue une trentaine de familles. Tout de suite, la générosité des gens s'est fait sentir par l'afflux de dons de vêtements, d'argent, de meubles et autres.

Les communautés chrétiennes catholiques de la région de Châteauguay composées des paroisses St-Joachim, Sainte-Marguerite d'Youville ainsi que Ste-Philomène à Mercier, ont tout de suite voulu aider ces personnes qui, du jour au lendemain, se sont retrouvées très démunies.

Des collectes (quêtes spéciales) ont tout de suite eu lieu dans ces 3 paroisses catholiques durant les messes du samedi 26 août et du dimanche 27 août.

Les paroissiens ont été prévenus que nous nous assurerions que le montant recueilli serait bien acheminé aux personnes les plus nécessiteuses.

Le Riapas (réseau d'information et d'aide aux personnes assistées sociales) a été retenu pour bien acheminer les dons aux bonnes personnes. Mme Linda Gervais, directrice, rassemblera les noms des personnes sinistrées qui n'étaient pas assurées. L'organisme veillera à ce que ce soit ces personnes qui reçoivent cette aide. Un grand merci au Riapas et à Mme Gervais pour cette belle collaboration.

Ces quêtes spéciales ont permis d'amasser 4,000\$. Nous sommes donc très heureux de pouvoir partager ce montant entre les personnes qui pourront le plus en bénéficier.

Comme chrétiens, nous continuons aussi à porter toutes ses personnes dans nos prières afin qu'elles puissent au plus vite trouver la demeure qui leur conviendra le mieux.

Bien à vous, chaleureusement,

L'abbé Clément, curé des paroisses de Saint-Joachim, Ste-Marguerite d'Youville et Ste-Philomène de Mercier.

Les paroissiens de Ste-Marguerite-d'Youville ont généreusement donnés un total de 2 700\$.

Merci à tous!